## Niega UE que haya plan de ayuda a Grecia (El Reforma 22/02/10)

Niega UE que haya plan de ayuda a Grecia (El Reforma 22/02/10)No hay tal plan porque Grecia no ha pedido un solo euro en ayuda financiera, asegura la Comisión Europea Reuters Atenas, Grecia (22 febrero 2010).- La Comisión Europea negó este lunes que hubiera un plan en la eurozona para suministrar fondos a Grecia por hasta 25 mil millones de euros, mientras que el Ministerio de Finanzas de Alemania dijo que aún no se había tomado ninguna decisión sobre la ayuda a Atenas. Tanto la Comisión como el ministerio alemán salieron a desmentir un artículo aparecido el sábado en la revista alemana Der Spiegel, que afirmaba que Alemania había elaborado un plan en el que los países de la zona euro darían ayuda a Grecia por entre 20 mil y 25 mil millones de euros (27 mil y 33 mil 700 millones de dólares). "No hay tal plan porque Grecia no ha pedido un solo euro en ayuda financiera", dijo el portavoz de la Comisión, Amadeu Altafaj, en una conferencia de prensa en Bruselas. En Berlín, un portavoz del Ministerio de Finanzas sostuvo en una conferencia de prensa que Alemania no había tomado ninguna decisión sobre una eventual ayuda a la endeudada Grecia, pero señaló que esperaba que el país pudiera refinanciarse en abril. El máximo responsable del Banco Central de Grecia dijo que el país estaba preparado para tomar medidas fiscales extras, de manera de asegurar el cumplimiento de sus metas presupuestarias, pero sostuvo que los mercados estaban sobrerreacionando a sus problemas. Tras citar consideraciones iniciales del ministerio alemán. Der Spiegel sostuvo que la participación de cada país en la ayuda financiera para Grecia podría ser calculada de acuerdo a la proporción de capital que cada nación posee en el Banco Central Europeo (BCE). El déficit griego aumentó al 12,7 por ciento del PIB en el 2009, sobre el límite de la UE del 3 por ciento, y Atenas necesita colocar cerca de 53 mil millones de euros de deuda este año, incluyendo al menos 20 mil millones de euros entre abril y mayo.